

Palabras de campeona

Nadé con el corazón



LUIS F. ROJAS GOMEZ
La República

Claudia Poll, la nadadora; Francisco Rivas, el entrenador y Monserrat Hidalgo la coentrenadora. Los tres forjaron la medalla de oro y ahora resumen lo que significa este triunfo.

Para Claudia su victoria es producto de la disciplina, esfuerzo y dedicación. No se trata de un trabajo de tres meses o seis ni de un año; sino de 16 años de esfuerzo continuo y tenaz.

“Yo nado con el corazón, amo a Costa Rica y mi nacionalidad es, orgullosamente, costarricense; no hay otra.

“Sé que hay muchos nadadores que compiten por dinero, pero mi primer incentivo es el amor por la patria.

“Lógicamente, agradecería aquellas colaboraciones que nos permitieran prepararnos de la mejor forma posible.

“Monserrat Hidalgo es parte importantísima del éxito; sin ella no hubiese sido posible la medalla, por el trabajo especial que realiza y por ser la gran amiga que siempre me ha acompañado, en las buenas y las malas”, expresó la campeona.

FRANCISCO, EL ARQUITECTO

Francisco Rivas, el hombre que hizo posible que hayan brillado María del Milagro París, Sylvia Poll y ahora una campeona olímpica llamada Claudia Poll, afirma que aunque han tenido y tienen la oportunidad de irse a trabajar al extranjero, se quedarán en nuestro país, hasta que su estrella decida retirarse.

“Claudia decidió nadar dos años más, y al cabo de ese tiempo, quizás ella tenga ánimo pa-

ra enfrentar el reto de asistir a las Olimpiadas del 2000, en Sidney, Australia. Yo seguiré con ella, mientras se mantenga compitiendo.

“Lo que vendrá en estos 24 meses siguientes son dos campeonatos mundiales; uno en abril del 97, en Suecia, y otro en enero del 98, en Australia; un Campeonato Pan Pacífico, en agosto del otro año en Japón; y unos Juegos de la Buena Voluntad en Nueva York, en agosto 1998”.

Rivas afirmó que lo económico “es un factor indispensable. Claudia es la primera en recibir el respaldo de la empresa privada y esto abre el camino para el resto de deportistas costarricenses”.

“Ahora es cuando más nos queda. Comprobamos lo que se puede hacer en Costa Rica, y si pensamos en mayor respaldo podemos lograr mejores cosas”, añadió.

LA MANO DERECHA

Monserrat Hidalgo, la coentrenadora, compañera y amiga de Claudia, expresó que “no solo en Costa Rica se da el hecho de que exista una nadadora como Claudia; de hecho en Atlanta, también Irlanda y Bélgica ocuparon primeros puestos y superaron a grandes potencias de la natación como Estados Unidos y Australia”.

“La masificación en la natación rinde frutos cuando no hay tanta presión como en Juegos Olímpicos, pero es normal que en países como el nuestro exista una sola Claudia.

Ahora bien, si queremos trabajar como tiene que ser, debemos hacerlo sobre la base de dos palabras fundamentales: planificación y disciplina”, concluyó.



Marco Monge/La República

Claudia Poll, orgullosa con la medalla por la que trabajó durante 16 años, desde que llegó al Club Cariari, en 1979.

Arnoldo Mora Apoyaremos planes y programas

El Ministro de Cultura, Juventud y Deportes, Arnoldo Mora, quien representó al Gobierno en la conferencia de prensa celebrada ayer en el Mall Internacional de Alajuela, afirmó que “hay que tomar conciencia de que el deporte dejó de ser algo espontáneo y que requiere planificación y una concepción científica”.

El político ofreció ayuda a planes y programas, y consultado sobre la “Escuela de Talentos”, un proyecto que aún no ha sido puesto en marcha, afirmó que “si bien es cierto, de esto se habló por primera vez en 1988, hasta el año pasado dimos el primer

paso, con la creación del primer Colegio Deportivo, en Limón”.

Mora reconoció que el deporte planificado desde la infancia es lo que promueve el descubrimiento de talentos; aunque no se refirió a cómo encarrilar las jóvenes promesas deportivas hacia el alto rendimiento, en lugar de perderlos en el camino, por desmotivación o falta de ayuda.

El Ministro afirmó que están por presentar una Ley General del Deporte y buscan financiamiento para el plan de la Federación Costarricense de Natación (FECONA) denominado “Natación-2005”.

Secretos de tres



Marco Monge/La República

Francisco Rivas muestra orgulloso la famosa banderita que exhibió Claudia Poll cuando ganó la medalla de oro y que fue vista por millones de personas en el mundo, a través de la televisión y los periódicos.

LUIS F. ROJAS GOMEZ
La República

Terminada la conferencia de prensa, Claudia Poll y sus entrenadores Francisco Rivas y Monserrat Hidalgo contaron algunas historias que acontecieron en Atlanta, pero que nadie conocía.

● ¿Qué pasó con el pelo?

CLAUDIA POLL: “El viernes pasado, 48 horas antes de competir, me lo corté y me grabé atrás las iniciales de Costa Rica. Fue una decisión que tomé desde hacia tres años, y aunque Francisco estaba un poco reacio, lo hice para demostrar lo que amo a Costa Rica”.

● El vestido de la suerte

MONSERRAT HIDALGO: “En los últimos cinco meses, Claudia se probó más de 22

vestidos de baño de diferentes telas y hechuras, que le fueron confeccionados a la medida, pero no estuvo satisfecha con ninguno. Estando en Atlanta, tomó la decisión de competir con el mismo vestido de baño (de un material especial en papel) que utilizó en Brasil, durante el campeonato mundial de piscina corta, y que le deparó dos medallas de oro y un récord mundial. La elección fue buena”.

● La famosa banderita

FRANCISCO RIVAS: “Cuando ella salió a competir en la final de los 200 metros, llevaba en sus manos un signo de Costa Rica, que la iba a motivar durante la prueba. Yo le dije; cuando usted termine enseñéle al mundo de donde somos.

La construimos artesanalmente con lo que nos habían enviado por cartas, y cuando ganó se paseó por la piscina ondeando este Pabellón, el más lindo del mundo”.

